





Remise du diplôme national du Brevet des Collèges

Vendredi 8 novembre





ACTUALITÉ

CA de l'APEL Lundi 4 novembre

Fête de la Saint Martin à Nüremberg

Lundi 11 novembre





Dans le cadre du jumelage avec un collège allemand, les 4èmes germanistes ont participé, lors de la Fête de la Saint-Martin de Nüremberg (fête des lanternes), à un spectacle évoquant la vie du Saint. Un Saint très célèbre en France (237 communes répertoriées portent le nom de Saint-Martin et plus de 3600 églises sont dédiées à Saint-Martin de Tours, mais également dans le reste du monde (un nombre considérable de lieux y font aussi référence).

Salon de l'Étudiant Samedi 9 novembre





Cette année encore NDLR participait au salon de l'Étudiant, qui se déroulait à l'espace Malraux (Joué-les-Tours) ce Samedi 9 novembre. Difficile de travailler un weekend mais heureusement la bonne humeur est toujours au rendez-vous!

Merci à tous les bénévoles enseignants, personnels et élèves de l'Institution d'avoir répondu présents à cette journée :) Nous vous disons à samedi prochain (16 novembre) à l'espace Vinci de Tours pour le salon Studyrama de l'Enseignement Supérieur!

ACTUALITÉ

Vernissage de l'exposition "Monstres"

Vendredi 8 novembre, CDI



Les élèves de 6e Guadalquivir sont heureux de présenter leurs travaux interdisciplinaires (français - documentation - arts plastiques) à leurs professeurs, parents et camarades. Travaux pilotés par Mmes Carrière et du Faÿ et M. Raphalen".



Inauguration de la régie de l'amphitéâtre «Nelson Mandela» au collège

Jeudi 7 novembre



ACTUALITÉ

Voyage à Brest pour les secondes STHR

5 au 7 novembre



Depuis de nombreuses années, un partenariat entre L'institution Notre-Dame La Riche et La Marine Nationale est mis en place au profit des jeunes de la classe de seconde STHR. À ce titre quatre élèves de la classe se sont engagés dans le dispositif au titre de l'année scolaire 2019-2020.

Il ne s'agit pas d'un engagement dans la marine mais d'un engagement à découvrir les métiers de la restauration et les autres postes qui s'ouvrent à eux dans la Marine Nationale. Chaque année un dispositif d'information et de formation est mis en place. Pour débuter ce dispositif en classe de seconde un déplacement à l'arsenal de Brest a été organisé du 05 au 07 novembre 2019. Au programme la visite des infrastructures de l'arsenal de Brest (une ville dans la ville) ; visites des quais d'appontage, visite d'un sous-marin nucléaire lanceur d'engin, découverte d'une frégate, de la caserne des marins-pompiers... Une très belle visite!